

← → http://www.bvkfrankfurt.de/ Sch... Sch... B.. x

BRETT VORM KOPF

Schachclub Brett vorm Kopf, Frankfurt am Main

Spielort: **zappbar**, Glauburgstr. 1, 60318 Ffm **Jeden Donnerstag ab 20:30 Uhr**

1. Mannschaft	2. Mannschaft	3. Mannschaft	DWZ	Kontakt	Haftung
Monatsblitz 2011	Monatsblitz 2012	Monatsblitz 2013	Monatsblitz 2014	Impressionen	
Saison 2009–2010	Saison 2010–2011	Saison 2011–2012	Saison 2012–2013	Saison 2013–2014	

Shoutbox Let's talk together

Name
Nachricht
Noch 1000 Zeichen **Los**

(1 23 ... 22)

gan ralph:
welch üble manipulation!
(Heute, 11:02)

gan ralph:
auf der eine seite tiefdepressiv und introvertiert, auf der anderen seite der fröhliche autist. schach kann sooo therapeutisch sein! *g
(Gestern, 12:18)

Gausdal:
.. und dazu noch den ratingpreis in der klasse bis 2100... sehr talentiert, der mann...
(18.06.2014 09:41)

bernd:
Straussalz in die Wunde(Stockmann) gibt's mittlerweile Fast umsonst.
(17.06.2014 12:14)

bernd:
Für 38 hast du erschreckend wenig graue Haare.Färber-Oder Was?
(17.06.2014 12:12)

bernd:
babbel net! Das sind die letzten Blüten ,bevor der Elo-Plagenmalus kommt.
(17.06.2014 12:11)

Urlauber:
Grosser Schachunfall in FFM-Höchst - Hessenkoch holt den Bezirksmeistertitel bei der FSM
(17.06.2014 09:08)

gan ralph:
was sind das für banalitäten gegen den neuesten streich des löwen von montas?! just zu seinem 38. geburtstag holt er sich den titel des bezirksmeisters. respekt bub!
(17.06.2014 08:02)

big G:
Köln und Frankfurt gleichauf in Harilos' Tippspiel. Saisonmenetekel?
(17.06.2014 07:37)

Gausdal:
was heisst neuerdings? er hat immer schon so einen unnatürlich glücklichen Eindruck gemacht :-)
(12.06.2014 13:52)

Saison 2013/2014

19.06.2014



**Frankfurter Stadtmeisterschaft 2014
Markus Koch**

Was haben diese beiden Menschen nur gemeinsam?

Klar ☐ Beide beeindrucken durch in freier Wildbahn nur noch selten anzutreffende Anmut, gepaart mit schlichter Eleganz!

Beide sollen, so hört man immer wieder, darüber hinaus auf ganz unterschiedliche Weise von der Natur besonders beschenkt worden sein.

Aber beide verbindet noch weitaus mehr!

Sie dominieren in diesem Jahr den Schachbezirk Frankfurt V: ein in der BvK-Historie bislang einmaliges Ereignis.

Während es **FM Jochen Wege** gelang, den Titel des **Blitz-Bezirksmeisters**, in einem unglaublich stark besetzten Turnier, zu erkämpfen, setzte Schachfreund **Markus Koch** mit dem Gewinn des **Bezirksmeister-Titels im Normalschach** im Rahmen der **Frankfurter Stadtmeisterschaft** ein Ausrufezeichen.

Selbstverständlich überlassen wir die finale schachhistorische Einordnung beider BvK-Erfolge dem kundigen Leser und sehen von einer Bewertung dieser Erfolge für den Schachbezirk Frankfurt ab.